
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 791/2024

Solicito informações a respeito do Convênio 

para realização do projeto de reforma e 

recuperação da Casa da Cultura “Luís 

Antônio Martinez Corrêa” de nº 

2022CV00018. 

A vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem, respeitosamente, requerer 

informações afetas ao Convênio para realização do projeto de reforma e recuperação da Casa 

da Cultura “Luís Antônio Martinez Corrêa” de nº 2022CV00018.

Considerando que a Casa da Cultura, para além de um marco arquitetônico 

datado de 1914 e tombado pelo CONDEPHAAT, é um dos maiores marcos da memória afetiva 

e urbana da nossa cidade. Zé Celso Martinez Corrêa, Luís Antônio Martinez Corrêa, Ignácio de 

Loyola Brandão estudaram nela; Jean Paul Sartre e Simone de Beauvoir realizaram uma 

conferência nela aonde estavam presentes Ruth Cardoso (araraquarense) e  Fernando  

Henrique Cardoso. Além de ser abrigo para inúmeros acervos históricos, desde documentos 

até obras de arte.

É o local de democratização da arte e cultura. Tem um teatro de bolso e salas 

para oficinas culturais para as mais diversas linguagens artísticas, e todo esse 

prédio/abrigo/coração, corre perigo. Por isso, o pedido de ajuda ao Estado para que consiga 

o recurso necessário para salvar esse patrimônio histórico material e imaterial.

Considerando que foi preciso um longo caminho para que o convênio fosse 

firmado e esse sonho pudesse começar a se materializar, somos imensamente agradecidos ao 

Governo do Estado pela colaboração na concretude desse sonho;

Considerando que em setembro, em visita à obra, no exercício da minha 

função, me deparei com a obra parada e com a informação de que houve um problema na 

esfera administrativa, pois o convênio estava vencido e o processo de prorrogação em 

andamento desde dezembro do ano passado, conforme informações do setor de convênios 
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do executivo municipal. Compreendemos o ocorrido e, após tratativas governamentais, foi 

publicado o Extrato de Termo Aditivo – prorrogação do prazo e parecer jurídico: CI/SCEC nº 

116/2024 no Diário Oficial de 17 de setembro de 2024;

Considerando que estamos há quase 60 dias com o convênio regularizado e 

com toda prestação de contas já aprovada, porém sem o repasse da terceira e última parcela, 

o que tem nos deixado extremanente aflitos e agoniados, pois a obra segue parada.

Diante do exposto, requeiro, satisfeitas as formalidades regimentais, o 

encaminhamento das informações abaixo elencadas e demais informações que entendam ser 

pertinentes: 

A – Qual a previsão de repasse do valor faltante do Governo do Estado para a 

Prefeitura Municipal de Araraquara para que consigamos fazer a obra entrar 

na fase final do convênio firmado?

                          Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para 

reiterar meus votos de elevada estima e apreço. 

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 7 de novembro de 2024.

FABI VIRGÍLIO
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